

「第30回年次総会」を開催！ 2021年度の運動方針を決定!!

11月13日（金）、川崎市立労働会館において、代議員86（内11委任）名が出席し「第30回定期総会」を開催しました。



冒頭、藤吉議長は「今年度はこのコロナの影響から多くの運動・活動を中止し、または形式を変えざるを得ない状況となった。毎月の連合の日の駅頭行動、メーデー、連合アクションや平和行動など、起こすべき行動が出来なかったことは残念でならない。

コロナの影響を受けて既に深刻化している雇用環境への取り組みについては、地域経済の活性化は不可欠であり、政労使の地域で連携した運動展開などを、皆さんの知恵をお借りして進めて行きたい。

来年は衆議院議員選挙と市長選が予定されている。これまでとは違う運動をせざるを得ないと予想されるが、支援を決めた候補者全員当選させるために力をお貸し戴きたい。

川崎地域連合は、来年12月、結成30周年を迎える。ささやかながらも、記念すべき時に、皆でお祝い出来る社会になっていることを願う。」と挨拶しました。

来賓は、連合神奈川 吉坂会長、川崎市 福田市長、牧山参議院議員の皆様にご挨拶いただきました。



吉坂会長挨拶



福田市長



牧山参議院議員

議事は「2020年度一般活動報告および決算報告、2021年度の運動方針及び、共働部会新設、予算、役員体制」が提案され、満場一致で決定されました。

最後に藤吉議長がガンバロウ三唱を行い、閉会しました。

